



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

**Boletín electrónico**  
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

**ADICCIONES**



30/11/2009

### MEXICO: El chat es un paraíso para el pederasta

**Advierten que en sólo 15 días pueden abusar de un niño**

Se ha dicho muchas veces, pero es la verdad: el chat o pláticas por internet es para los menores de edad un peligro real, pues corren el riesgo de ser víctimas de pederastas que en poco tiempo pueden contactarlos y hacerlos víctimas de violación.

De acuerdo con datos de la Policía Federal Preventiva, a un pederasta le toma sólo 15 días tener relaciones sexuales con menores de edad, una vez que los conoce a través de un chat, pues son hábiles para acosar y ganarse la confianza del menor.

La explotación infantil representa un gran problema en México, que lo ubica en segundo lugar mundial en producción de pornografía con menores de edad. Este ilícito deja ganancias de 24,000 millones de dólares anuales a quienes se dedican a esa actividad, señaló la diputada Indira Vizcaíno Silva.

La legisladora del PRD lamentó que esta situación haga de nuestro país un paraíso para la explotación sexual comercial infantil, por lo cual propuso aumentar las penas y la imprescriptibilidad de esos delitos.

Prescripción de delitos La perredista expresó que la prescripción de la acción penal y las sanciones son la principal vía para que la corrupción de menores, pornografía infantil, turismo sexual, lenocinio y homicidio queden en la impunidad.

La diputada manifestó que a pesar de la legislación nacional y de los instrumentos internacionales que México ha suscrito en contra del maltrato infantil y de la trata de personas, la niñez mexicana sigue siendo uno de los grupos más vulnerables que existen en el país.

“Las niñas y niños son víctimas de constantes abusos y se encuentran expuestos a entornos violentos, tanto en el hogar como en las escuelas”, subrayó.

<http://www.yucatan.com.mx>

Buscar en el sitio

BUSCAR